

2022

Apprendre le français en France

Le guide des centres labellisés
Qualité français langue étrangère

Learn French in France

The guide of certified *French*
as a foreign language quality centres



Légende du tableau

Table Key

1	Cours semi-intensifs cours de moins de 15 heures	Semi-intensive courses less than 15 hours of lessons
2	Cours intensifs cours de plus de 15 heures et de moins de 35 heures	Intensive courses more than 15 hours but less than 35 hours of lessons
3	Cours super-intensifs cours de plus de 35 heures	Super-intensive courses more than 35 hours of lessons
4	Préparation aux examens préparation aux tests (TCF, TEF) ou aux diplômes de français langue étrangère (DELFI, DALF, etc.)	Exams preparation courses preparation for tests (TCF, TEF) or French as a foreign language diplomas (DELFI, DALF, etc.)
5	Préparation aux études supérieures en France	Preparation for higher education in France
6	Français de spécialité cours de français sur objectifs spécifiques (FOS) : français des affaires, juridique, médical, du tourisme, de l'hôtellerie, scientifique, technique, du secrétariat, etc.	French for specific purposes French for specific purposes (FSP) courses: French for business, legal or medical professionals, tourism, the hotel industry, scientific, technical or administrative French, etc.
7	Cours particuliers	Private tuition
8	Cours + activités cours de français combiné avec une ou plusieurs activités linguistiques, culturelles, artistiques, sportives, etc.	Courses & activities French + other activities whether cultural, artistic, sportive, etc.
9	Cours junior cours pour enfants (de 6 à 11 ans) et pour adolescents (de 12 à 18 ans)	Junior courses courses for juniors (6 to 11-year-olds) courses for teenagers (12 to 18-year-olds)
10	Séjours de classe voyages organisés pour les classes de collège et de lycée	School trips trips organised for secondary school and sixth-form college classes
11	Centre d'examens le centre organise dans ses locaux certains examens de français langue étrangère (TCF, DELFI, DALF, etc.)	Examination centre the centre organises some exams for French as a foreign language on its premises (TCF, DELFI, DALF, etc.)
12	Service hébergement le centre assure un service d'hébergement dans ses locaux ou dans d'autres locaux : sélection des logements, placement des étudiants, suivi des réclamations	Accommodation services the centre offers accommodation on its premises or elsewhere: selection of accommodation, placement of students, follow-up of complaints
FAD	Formation à distance	Distance Learning

Carte des centres labellisés



Le label *Qualité français langue étrangère* a été créé en 2007 par décret ministériel. Il donne au public et aux prescripteurs (acteurs de la coopération linguistique, responsables et agents éducatifs, etc.) la garantie d'identifier, en France, les centres assurant des cours de français et des services d'accueil de qualité.

Après audit du centre candidat, le label est attribué par une commission interministérielle (ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation, ministère de la culture, ministère de l'Europe et des affaires étrangères).

Pour plus d'informations sur les centres labellisés et sur le label *Qualité français langue étrangère* :

- www.qualitefle.fr
- twitter.com/Label_FLE
- facebook.com/label.fle
- instagram.com/label_fle/

Pour plus d'informations sur votre séjour en France, contactez l'agence Campus France la plus proche de chez vous :

- www.campusfrance.org

The French quality certification scheme *Qualité français langue étrangère* was created in 2007 by ministerial decree. It provides guarantees to the public and professionals (linguistic cooperation stakeholders, educational staff and managers, etc.), audits and recognises centres in France which provide high-quality French language teaching and associated services.

After an audit of a candidate centre, the certification is awarded by a joint ministerial commission (French Ministry of Higher Education, Research and Innovation, French Ministry of Culture and French Ministry of Europe and Foreign Affairs).

To find out more about accredited centres and the certification *Qualité français langue étrangère* :

- www.qualitefle.fr
- twitter.com/Label_FLE
- facebook.com/label.fle
- instagram.com/label_fle/

To find out more about your stay in France, please contact your nearest Campus France branch:

- www.campusfrance.org



www.qualitefle.fr